

子どもたちの笑顔であふれました !!

夏の青少年育成事業

□問い合わせ 教育課（内線441）



子ども水泳教室（7月24日、25日）

小学1・2年生を対象に教育委員会職員と地域ボランティアの方を講師として水泳教室を開催しました。泳ぎが苦手な子どもたちも水中での遊びを通して、楽しく水に親しました。



子ども食育クッキング（7月25日）

町栄養士が講師を務め、いろいろ会の皆様にもご協力いただき、簡単に料理ができるパッククッキングという手法で親子丼などをつくりました。自分で料理ができて誇らしげな子どもたちの顔が印象的でした。お家でも挑戦できたかな？



子ども陶芸教室（7月27日、8月17日）

公民館で活動している八芸会の皆様の協力で陶芸教室を開催しました。作品づくりと色つけに一生懸命取り組み、自分だけのオリジナル作品を完成させました。お皿やカップなど様々でしたが、大切に使ってもらえたなら嬉しいです。



子どもアート教室（8月2日）

独立美術協会の皆様にご指導いただき、白磚の石に針金や海岸漂着物などを貼り付けて新しい生き物を制作しました。完成した作品はどれも独創性に満ちていて、子どもたちの想像力に感心させられました。



海と山の子どもたちの交流会

（8月9日～10日）

小学4～6年生児童が長野県安曇野市を訪問し、現地の子どもたちとウォークラリーやバーベキュー、花火大会などを通じて交流を深めました。お別れの際には、来年の当町での再会を約束してお互いの姿が見えなくなるまで手を振り続けていました。